
2023年度 第6回日本バレーボール学会理事会 議事録 

 

日時：2024年3月15日（金）18：00〜19：50 

 

場所： オンライン zoomミーティング 

 

出席者：黒川貞生会長，石手靖副会長，吉田清司副会長，久保田もか監事，古澤久雄監事，田中博史副理事長，

飯島康平，板倉尚子，内田和寿，榎本翔太，金子美由紀，後藤浩史，高根信吾，高野淳司，高橋宏文，

中瀬巳紀生，布村忠弘，根本研，野口京子，濱田幸二，安田貢，横矢勇一，吉田康成，湯澤芳貴各理

事（オンライン25名） 

委任：石丸出穂，小川宏，永谷稔各理事（3名） 

欠席：松井泰二理事長，石丸出穂，小川宏，永谷稔，橋本吉登各理事（5名） 

 

挨拶：黒川会長より挨拶があり，続けて司会進行により議事に入った. 

 

I. 議事録の承認 

1. 2023年度第5回理事会議事録の承認 

原案の通り承認された． 

 

II. 報告事項 

1. 総務委員会報告 

湯澤総務委員長より，ヤマト運輸と契約しているDM便が仕様変更となり，学会として活用することが難

しくなったことが報告された． 

 

2. 企画委員会報告 

濱田企画委員長より，第 2回バレーボールセミナーについて資料に基づき説明がなされ，参加数・アン

ケート結果等について報告された． 

 

3. 編集委員会報告 

高橋編集委員長より，機関誌を作成中であるが，現在8編投稿されていることが報告された． 

 

4. 渉外委員会報告 

横矢渉外委員長より，資料に基づき説明がなされ，学会大会の協賛について13万円となることが報告さ

れた．さらにブースを希望している企業もあるので，協賛金は総額で14万円となることが報告された．

協賛していただける企業としては年間で予算を組みたいとの意見があったとのことで，今後は直前では

なく早めに依頼を出す必要があることが確認された． 

 

5. 広報委員会報告 

報告事項なし． 

 

6. 研究推進委員会報告 



報告事項なし． 

 

7. その他 

なし． 

 

III. 審議事項 

1. 2023年度第29回学会大会の進捗状況について 

濱田企画委員長より，資料に基づき説明がなされ，大会プログラムがホームページにアップされているこ

と，現在の参加者数が70名程度の申し込みがあること，情報交換会が30名の申し込みがあること，大会

内容等の確認，一般研究発表が15件となったこと，1日目のコンテンツはアーカイブ配信すること，2日

目のオンコートレクチャーの映像配信については今後検討すること，学会大会の SNS へのアップについ

ては誹謗中傷がないことを前提に認めることが報告・提案され，承認された． 

 

2. 2024年度第30回学会大会，バレーボールミーティングおよびセミナーについて 

継続審議することとなった．  

 

3. 2023年度一般研究優秀賞選考について 

高野研究推進委員長より，一般研究発表の優秀賞選考委員会メンバー5名について提案され，承認された． 

 

4. 2024年度研究助成申請の選考結果について 

高野研究推進委員長より，資料に基づき説明がなされ，選考委員会により4件について審査の結果，國部

雅大氏を代表とする「バレーボールのレフェリーにおける視線行動に関する研究-VRヘッドセットを用い

て-」と簗瀬康氏の「肩関節の運動機能が跳躍高へ及ぼす影響」の2件をそれぞれ15万円の研究助成とす

ることが提案され，承認された． 

 

5. EBSCOhostについて 

高橋編集委員長より，資料に基づき説明がなされ，データベースに学会の論文を掲載することが提案され，

承認された．また前回理事会で決定した機関誌の電子化に伴い，学会大会等の報告についてはホームペー

ジ上のお知らせとして簡易な報告とすることが提案され，承認された． 

 

6. JSVR設立27・30周年記念事業WG 

継続審議することとなった． 

 

7. JSVRへの協賛依頼の進捗状況について 

継続審議することとなった． 

 

8. 特別会計に関する申合せの修正版について 

黒川会長より，資料に基づき説明がなされ，前回の理事会を受けて軽微な修正がなされたことが報告され，

承認された．今後，それぞれについて実態に即したものにしていくことが確認された． 

 

9. 申合せ等に関する今後の取り扱いについて 



田中副理事長より，資料に基づき説明がなされ，今まで「申し合わせ」・「細則」・「覚書」・「確認書」等が

あったが，今後は「申合せ」・「細則」に統一することが提案され，承認された． 

 

10. 2023年度事業報告（案）について 

湯澤総務委員長より，資料に基づき説明がなされ，第29回大会の講演タイトル等の修正をすることが確

認され，承認された． 

 

11. 2023年度決算報告（案）について 

高根事務局長より，資料に基づき決算報告がなされた．監査について久保田監事より適切に処理されてい

たことが報告され，承認された。 

 

12. 2024年度事業計画（案）について 

湯澤総務委員長より，資料に基づき説明がなされ，今理事会で承認された調査研究助成の2件について追

記することが確認され，承認された． 

 

13. 2024年度予算（案）について 

高根事務局長より，資料に基づき説明がなされ，通信費の部分について再確認することが確認され次第，

メール審議することが承認された． 

追記：メール審議の結果，3月18日付で承認された． 

 

14. 2023年度総会について 

湯澤総務委員長より，資料に基づき説明がなされ，内容等について承認された．  

 

15. 次期理事候補者について 

黒川会長より，資料に基づき説明がなされ，現在打診している理事候補者が決まり次第，メール審議する

ことが承認された． 

追記：メール審議の結果，3月18日付で承認された． 

 

16. ホームページのリニューアルについて 

黒川会長より，現在リニューアル中のホームページについて，理事宛にURLをメール送付するので，確認

して意見等があれば出して欲しいとの依頼があった． 

 

17. その他 

特になし． 

 

IV. 挨拶：吉田副会長より熱心な討議への謝辞が述べられ議事を終了した. 

 

次回開催予定：未定（オンライン） 

 

以上 

書記 湯澤芳貴 


